

Octubre 22, 2014

Hoy miércoles, a las 13.30, en el marco de las celebraciones por el 81º aniversario de Cutral Co, el gobernador Jorge Sapag inaugurará el acueducto “San Isidro Labrador”, proveniente del lago Los Barreales. La obra demandó una inversión de 232 millones de pesos y está proyectada para atender la demanda de una población estimada en 500 mil habitantes.

Durante la ceremonia, que se llevará a cabo en el predio del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) ubicado sobre Ruta Nº 10, kilómetro 6, se realizará una explicación técnica de la obra, a cargo del titular del EPAS, Mauro Millán.

El acueducto, se encuentra en funcionamiento ininterrumpido desde el pasado 29 de septiembre, y complementa el caudal de agua que llega desde el río Neuquén que es potabilizado a través del sistema Buena Esperanza, aportando cerca de 700 metros cúbicos por hora al sistema para garantizar agua en cantidad para Cutral Co y Plaza Huincul.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)